

Prinzenfrühstück in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 23 Februar 2006 (Nummer 08) -

Prinzenfrühstück in Burglahr

Zum Prinzenfrühstück hatte das Burglahrer Tollitätenpaar Prinz Hubert I. und Marliese I. in die Treifnarhalle eingeladen. Das große Buffet bot was für jeden Geschmack. Prinz Hubert I. dankte mit diesem Frühstück all denen die ihn in seiner Session tatkräftig begleiten und oder ihn Unterstützen. So begrüßte seine Tollität neben seinem Elferrat und Hofdamen die drei Tanzgarden, die an diesem Tag einmal nicht die Beine fliegen lassen mussten sondern sich gemütlich unters Volk mischen konnten und es sich gut gehen ließen. Ferner waren all diejenigen anwesend die sonst nur hinter den Kulissen mitwirkten, die für die Bedienung sorgten, die Wagenbauer, Den Saal herrichteten und anschließend wieder auf Hochglanz bringen. Vorsitzender Jürgen Eul ließ es sich nicht nehmen an diesem Tag seine Vereinstreuen mit ausreichend Getränken zu versorgen. Als Ehrengäste begrüßte Hubert I. Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg und Rolls Roys Museumsbesitzer Hans-Georg Zach. (wwa)



Hans-Georg Zach war Gast beim Prinzenfrühstück in Burglahr.

Foto: Wachow